



Rueil-Malmaison, le 12 février 2001

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Pont Vasco de Gama remporte le premier prix de Génie civil à la Biennale Hispano-américaine de l'Architecture et du Génie civil de Madrid

Le 23 octobre dernier, le Ministère des Travaux Publics espagnol a remis le premier prix de génie civil au Pont Vasco de Gama à Lisbonne, en présence du Secrétaire d'Etat aux Travaux Publics portugais et de la société concessionnaire LUSOPONTE (dont VINCI détient 24,8 %), à la Biennale Hispano-américaine de l'Architecture et du Génie civil qui se tenait à Madrid.

La conception et la construction du plus grand pont du sud de l'Europe, souvent qualifié de " chantier du siècle " revient à deux filiales de VINCI, Campenon Bernard, pilote du GIE Novaponte en charge des travaux, et Freyssinet, qui a mis en place les haubans du pont principal qui surmonte la passe navigable du Tage.

La conjugaison de tous les savoir-faire de VINCI – conception, construction, financement et exploitation – mobilisés pour ce projet a permis la réalisation de cet ouvrage extraordinaire aujourd'hui primé.

Contact presse : Pierre COPPEY

Tél. : 01 47 16 30 07

Fax : 01 47 16 33 88

e-mail : pcoppey@groupe-vinci.com

Ce communiqué est disponible en français, en anglais et en allemand
Sur le site web de VINCI : www.groupe-vinci.com